

Medienmitteilung

Schweizer Sternsinger feiern mit Papst Franziskus Neujahrsgottesdienst

Freiburg, 26.12.2023. Auf Annina, Melanie, Louis, und Lukas wartet zu Neujahr 2024 eine ganz besondere Aufgabe: Die vier Schweizer Sternsinger:innen aus Herisau (AR) werden den Neujahrsgottesdienst mit Papst Franziskus im Petersdom mitfeiern. 16 weitere Sternsinger aus Deutschland, der Slowakei, Südtirol und Ungarn sind am 1. Januar ebenfalls im Vatikan mit dabei. Die Mädchen und Jungen sind rund um den Jahreswechsel zu Gast in Rom. Unter anderem besuchen sie die Päpstliche Schweizergarde, bekommen von den Gardisten eine Führung durch die Vatikanischen Gärten und feiern gemeinsam den Gottesdienst mit ihnen. Die Sternsinger aus Herisau werden darüber hinaus den Segen zur Schweizer Botschaft beim Heiligen Stuhl bringen, den Schweizer Kurienkardinal Kurt Koch treffen sowie dem Päpstlichen Missionswerk einen Besuch abstatten.

In ihren festlichen Gewändern werden die Sternsinger:innen in den Petersdom einziehen, ein Kind aus der Schweiz wird sogar an der Gabenprozession im Petersdom teilnehmen und Papst Franziskus seine Gaben überreichen können. «Das wird eine ganz besondere Erfahrung werden, Millionen von Menschen werden das im Fernsehen mitverfolgen.» wissen die Sternsinger:innen aus Herisau.

Rund 1,4 Millionen Franken im Jahr 2023

«Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit» lautet das Motto der Missio Aktion Sternsingen 2024. Die bevorstehende Aktion richtet den Fokus auf die Bewahrung der Schöpfung und den Erhalt der Lebensgrundlagen für die kommenden Generationen. Das Engagement der über 10'000 Sternsinger:innen und der rund 2000 Begleiter:innen aus der ganzen Schweiz hilft benachteiligten Kindern im globalen Süden, den Weg zu einem verantwortungsvollen Umgang mit der Natur und der Bewahrung ihres natürlichen Lebensraums zu finden.

Im Jahr 2023 kamen bei der Aktion Sternsingen schweizweit rund 1,4 Millionen Franken zusammen, mit denen rund 240 Projekte für benachteiligte und Not leidende Kinder in Afrika, Lateinamerika, Asien und Ozeanien gefördert wurden. Mit den Mitteln aus der weltweit größten

Solidaritätsaktion von Kindern für Kinder werden Projekte in den Bereichen Bildung, Ernährung, Gesundheit, Kinderschutz, pastorale Aufgaben und soziale Integration unterstützt. Träger der Aktion Sternsingen ist seit 35 Jahren Missio Schweiz, der Schweizer Zweig der Päpstlichen Missionswerke.

2'383 Zeichen (mit Leerzeichen)

327 Worte

Bildtext:

missio_Sternsinger_Herisau_023.jpg: Die Sternsinger:innen Melanie, Louis, Annina und Lukas aus Herisau (AR) fahren zu Papst Franziskus nach Rom. (Copyright: © Missio, Alex Ortiz)

Hinweis an die Redaktionen: Weitere Informationen zur Aktion Sternsingen finden Sie auf unserer Website www.sternsingen.ch – aktuelle Pressemitteilungen und aktuelle Fotos zu den Veranstaltungen stellen wir Ihnen zum Download zur Verfügung unter: www.missio.ch/medien

Im Downloadbereich stellen wir Ihnen Fotos der Sternsinger:innen aus Herisau zur Verfügung. Am 1. Januar 2024 nachmittags werden wir Ihnen eine Medienmitteilung und aktuelle Pressefotos aus dem Neujahrsgottesdienst mit Papst Franziskus zur freien Verwendung anbieten.

Rückfragehinweis für die Redaktionen:

Missio Schweiz, Hanspeter Ruedl, Natel: +41 77 535 88 06, E-Mail: hanspeter.ruedl@missio.ch

Missio Schweiz

Missio Schweiz ist der Schweizer Zweig der Päpstlichen Missionswerke. Diese sind in über 120 Ländern weltweit tätig sind. Missio strebt durch Informationskampagnen und das Sammeln von Spenden einen «Ausgleich und Austausch zwischen den Kirchen» an.

Missio Schweiz gliedert sich in drei Bereiche:

- **Missio Weltkirche** unterstützt finanziell noch nicht selbständige Bistümer in Afrika, Lateinamerika, Asien und Ozeanien. Missio Weltkirche informiert über das Leben der Menschen dort und sammelt jedes Jahr am Sonntag der Weltmission die Kollekte für den Solidaritätsfonds der Weltkirche.
- **Missio Kinder und Jugend** unterstützt Projekte zugunsten von Kindern und Jugendlichen und sensibilisiert junge Schweizer:innen für die Lebensbedingungen von Gleichaltrigen auf anderen Kontinenten.
- **Missio Bildung** unterstützt die Ausbildung von Priestern, Ordensleuten und Seelsorger:innen in den jungen Bistümern.

www.missio.ch